Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 109 m2
Référence HR2751
Prix 1780 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans la prestigieuse ville de Beaulieu-sur-Mer, entre Nice et Monaco, venez
découvrir des appartements neufs hauts de gamme Dans une résidence luxueuse
et rénové qui jouit d'une situation au centre de la ville permettant de bénéficier de
toutes les commodités: des commerces a proximité immédiate, un acces a pied du
train, le port et les plages. Reconnaissable a sa facade historique de la fin du XIXe
siecle — restaurée et sublimée — cette nouvelle adresse se compose de seulement
16 appartements. Déclinés du studio au 5 pieces duplex, ces luxueux

appartements offrent des prestations haut de ...

In the prestigious town of Beaulieu-sur-Mer, between Nice and Monaco, we invite
you to come and discover new high-end apartments for sale. In a luxurious and
renovated residence which enjoys a central location of the city allowing you to
benefit from all amenities: few minutes walking distance from the train station,
shops, port, beaches. Recognizable by its historic facade from the end of the 19th

century — restored and enhanced — this new development consists of only 16

apartments. Available from studios to 5-room duplexes, these luxurious apartments

offer high-end services, large and ...

—

HERMITAGE RIVIERA ™ H{HERMITAG]:."P
12 quai Papacino - 06310 NICE
Contacter I'agence
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